
 

令和 4年第 2回 加須市議会定例会 議案質疑 発言通告書 
日程：令和 4年 6月 17日(金） 

場所：加須市議会 議場 

会派

番号 

通告

番号 
日 質疑者 会派名 備 考 

1-1 1 

6月 17日（金） 

齋藤理史議員 新政会  

2-1 2 中條恵子議員 公明党  

3-1 3 原田 悟議員 令和会  

4-1 4 新井好一議員 創政会  

5-1 5 野中芳子議員 立憲民主党  

6-1 6 小坂徳蔵議員 日本共産党  

※ 令和４年６月１６日現在 

※ 会派名は、一部略称で記載しています。 



様式第1号（第3条関係）

令和4年 第2回匝勇亘l・臨時会

発 言 通

加須市議会議長 栗原 肇 様

質疑（所信表明・議案）

告 書

次のとおり通告します。 会派受付番号 I I - I 

会派名 新政会 通告番号 I I 

議席番号 5 番 氏名 齋藤 理史

議案番号 議 案 名 発 言 要 旨
（討論は反対又は賛成の別）

第49号議案 令和4年度加須市一 般会計 ・現在の新型コロナワクチン4回目接
補正予算（第2号） 種状況を伺います。

・約5万人のうち、接種見込みは何人
新型コロナウイルスワク なのか伺います。
チン接種事業 • 国産ワクチン使用についての考え

を伺います。

・治療薬の状況について伺います。

・要援護者への移動支援の方法を伺
います。

• 新型コロナワクチン4回目接種後の
日常生活は、どのようになってい
くのか伺います。

学校ICT教育活用事業 ・令和3年度 (4校）の取り組みにつ
いて伺います。

・具体的な取組予定について伺いま
す。

・教育長の考える!CT教育につい
て伺います。

文化・学習センタ ー 管理 ・具体的な整備の内容を伺います。
運営事業 ・現在予定しているインタ ーネット

環境を利用するイベントについて
伺います。

・大ホールの整備計画について伺い
ます。

所信表明 • eスポーツの聖地化についての考
えを伺います。

・済生会通り、市役所、利根川新橋
．を1本につなぐことについて伺いま
す。

答弁者職名
（討論は不要）

健康医療部長

健康医療部長

健康医療部長

健康医療部長

福祉部長

市長

学校教育部長

学校教育部長

教育長

生涯学習部長

生涯学習部長

生涯学習部長

市長

市長

1枚中/ 1枚目
R2. 5. 15-



様式第1号（第3条関係）

令和4年 第2回匝酋蚤l・臨時会

発 言 通 告

加須市議会議長栗原肇様

次のとおり通告します。

会派名公明党加 須 市 議団

議席番号12番 氏名 中條恵子

回・討論

書

会派受付番号 2-/ 

通告番号 2

議案番号 議 案 名

第49号議1
令和4年度加須市一 般会計

案 補正予算（第2号）

発 言 要 旨

（討論は反対又は賛成の別）

① 公立保育所管理運営事業
地産地消推進事業
給食センタ ー管理運営事業

．賄材料費として支援する総額を伺
う。

答弁者職名
（討論は不要）

こども局長
学校教育部
長

・学校給食費の財源内訳で 一 般財源 学校教育部
が3,444,000円の減額になってい 長
るがその理由を伺う。

・地場産野菜の購入先として「市内 学校教育部
の直売所等企業から」とあるが、 長
具体的な購入先を伺う。

② 不妊治療事業 1こども局長
・対象者を28件とした根拠を伺う。
・保険適用後も助成を継続して頂く

事は有り難いが、その周知方法を
伺う。

③ ちょこっとおたすけ絆サポート 経済部長
券全世帯配布事業 福祉部長

- . 市民への周知方法を伺う。
．絆サポート券取扱店は増えている

のか、「随時募集」とあるが利用
期間中の登録も可とするのか伺
ー

・

ヽJ

つ。

3枚中/1枚目
R2. 5. 15~ 



令和4年 第2回匡國亘l・臨時会 回・討論

議案番号 議 案 名
発 言 要 旨 答弁者職名

（討論は反対又は賛成の別） （討論は不要）

④ 防災倉庫管理事業 環境安全部
・現在の三俣防災倉庫に保管されて 長

いる防災用品の使用は地域が限定
されていないのか。

・旧加須南分署へ移転しても位置的
に問題はないのか伺う。

⑤ 小学校施設整備事業 生涯学習部
・令和5年度への対応のための整備 長

と思われるが、 工事スケジュ ー ル
について伺う。

・令和6年度には、 更に教室の整備
ー が必要になるのか伺う。

⑥ 文化・学習センタ ー管理運営事 生涯学習部
業 長

・小ホー ルに限っての整備とした理
由を伺う。

・大ホ ー ルヘの整備は考えているの
か伺う。

・ 「当面の間無料で運用し、 適正な
使用料を検討」とあるが、 いつ頃
にどのくらいの使用料を考えてい
るのか伺う。

⑦ 本補正予算の歳入に繰越金を充 総合政策部
てているが、 令和3年度決算予定 長
の繰越金の残額はいくらになる
か伺う。

所信表明 ① 「加須駅南にかぞ版スーパー シ 市長
ティ構想」に、 「様々な都市機
能を集積し」とあるが、 具体的
にどのような機能を考えている
のか伺う。

3枚中I 2枚目
R2.5.15~ 



令和4年 第2回匝圏蚤卜臨時会 四・討論

② 「子どもたちの学びを伸ばす」 市長
の中に、 「学校は誰のためにある

のか」とあるが、 市長のお考えを

伺う。

③ 「やりがいと雇用と所得のため 市長

の地域産業の振興」に、 「受け皿

の整備に努めながら、 積極的に加

須市をセ ー ルスし、 優良企業の立

地を促進」とあるが、 「受け皿」

についての考えを伺う。

3枚中 I 3枚目
R2. 5. 15-



様式第1号（第3条関係）

令和4年第2回定例会 質疑

発 -
[
 

通 告 書
令和 4年 6月

加須市議会議長 栗原 肇 様

次のとおり通告します。 会派受付番号 13-/ 

会派名 令和会 通告番号 3
議席番号 2 番 氏名 原田 悟

議案番号

第49号
議案

議 案名

令和4年度加須市一般会計
補正予算（第2号）

① 地産地消推進事業
② 給食センタ ー管理

運営事業

発言要旨
（討論は反対又は賛成の別）

① 学校給食における、加須産野菜の購
入割合の現状をお伺いし、更に
この事業によって、その購入割合が
何％引き上げになり、地場の野菜農
家の応援となるのか。

② 農業振興費補正予算額の計上額は、
「令和3年度月当たりの地場産野菜

の購入額」を基としているが、これ
では前年実績の追従であり、地場産
野菜の購入を積極的に活用すること
の予算になっていないのではない
か。

答弁者職名
（討論は不要）

学校教育
部長

経済部長

令和4年度加須市一 般会計 目的に、「市内の幅広い業種に対する I 経済部長
補正予算（第2号） 事業継続の下支え」とあります。

「令和4年1月から3月(3か月）が
燃料費高騰対策事業 I 前年同月分と比較して10万円以上増

加」を設定した根拠をお伺いしま
す。また、事業継続の下支えが目的
であれば、燃料費の増減分をもっと
低く設定する必要があるのではない
かと考えますが、お考えをお伺いし
ます。�

令和4年度加須市一 般会計 「市民の家計を支援するとともに市内 I 市長
補正予算（第2号） 経済の活性化」について、第 1弾におい

て想定した効果が得られたから第2弾と
ちょこっとおたすけ絆サ ＼の事ですが、しかし、予算に、高額な

ポー ト券全世帯配布事業 郵送費27,600千円（全体の9. 4%) が必
要とされています。

全世帯が対象というのであれば、郵
送費が想定されない且つ利用金額が
大きくなると想定される「プレミア
ム商品券」を計画する考えはなかっ
たのかお伺いします。

2枚中/ 1枚目
R2. 5. 15~ 



議案番号

令和4年第2回定例会 質疑

議案名

令和4年度加須市一般会計
補正予算（第2号）

学校!CT教育活用事業

発言要旨
（討論は反対又は賛成の別）

「平常時から持ち帰った学習用端末を
活用した自宅等での学習を行うことに
よる児童生徒の多様な学びの機会を広
げる」試みは、時代に沿った考え方と
評価されますが運用することについて
お伺いします。
① かなり高額と思われる充電アダプタ

(7,700円/1)の仕様と採用した経
緯をお伺いします。

② 自宅学習の目的を実現するために
ーは、各家庭でのWi-Fi環境が必要と

想定されます。環境の整備状況につ
いてお伺いします。

③ 「自宅での学習」とは、その時間
帯・想定される時間数・内容及び効
果の確認方法についてお伺いしま
す。

令和4年度加須市一般会計
1

① 「小ホールインタ ー ネット環境整
補正予算（第2号） 備」とありますが、大ホール及び通

路等のインタ ーネット環境の整備状
文化・学習センタ ー 管理 況についてお伺いします。

運営事業 ② 「利用者はホ ール内の情報コンセン
トに繋ぐだけ」とありますが利用方
法についてお伺いします。

令和4年度加須市一般会計 ① 「破砕処理工程前の段階での資源ご
補正予算（第2号） みの選別強化」とありますが内容に

ついてお伺いします。
加須クリ ーンセンター ② 委託料 11,707,740円の詳細につい
ごみ処理事業 I てお伺いします。

③ 委託料に対する費用対効果について
お伺いします。
3-1 手選別の強化によって、どの
ぐらいの数量の最終処分量の減塁、
資源化量の増置が見込まれるのか。

3-2 リサイクル率40%がこの工程
を強化することで達成できるのか。

答弁者職名
（討論は不要）

学校教育
部長

学校教育
部長

教育長

生涯学習
部長

生涯学習
部長

環境安全
部長

環境安全
部長

環境安全
部長

2枚中/ 2枚目
R2. 5. 15-



様式第1号（第3条関係）

令和4年 第2回匝勇蚤］・臨時会 質疑（所信表明・議案）

発 言 通

加須市議会議長 栗原 肇 様

告 書

次のとおり通告します。 会派受付番号

会派名 創政会 通告番号

議席番号 20 番 氏名 新井 好一

議案番号 議 案 名 発 言 要 旨
（討論は反対又は賛成の別）

所信表明 . 3つのキー ワ ー ドを基に1 0本の課題
1 . 総合振興計画と特色あ に絞り込み分かりやすいが、 地域の特
・る地域づくり 色を生かした政策の必要性を伺う。

2. 1 0の約束より (1) 「災害に強い安全なまち」づくり
• 利根川、 渡良瀬川の堤防強化など、 今
後の具体的な要望活動について伺う。

・地域防災力としての「逃げ遅れゼロ」
の取り組みは進んでいるのか伺う。
(2) 「子育て支援に磨きをかける」取
り組み

・人口動態から見た人口増（社会増）の
評価について伺う。

・「かぞ版ネウボラ」の子育て支援の具
体的取り組みについて伺う。
(3) 「やりがいと雇用と所得のための

産業振興」について
．稼ぐ農業、 誇れる農業とは何か伺う。
・企業の立地促進の取組内容について伺

つ。
議案 令和4年度加須市一 般会計 1 . 庁舎維持管理事業
第49号 補正予算（第2号） ．昨年度委託料に基づく調査結果と設計

経費の内訳を伺う。
・解体工事費と駐車場等整備費の内訳を
伺う。

2 地産地消推進事業
給食センター管理運営事業

• 国の感染症対応の「地方創生臨時交付
金」の拡大は出来なかったのか伺う。

・物価、 食材費の上昇は長期化が予測さ
れ、 効果は一時的だと考えるが、 今後
の給食費の維持について伺う。

• 更なる地場産食材の拡大について伺
っ- 。

〗一り

答弁者職名
（討論は不要）

市長

市長

市長

市長

市長

市長
市長

北川辺
総合支所長
北川辺
総合支所長

経済部長 ‘

学校教育部
長

学校教育部
長

1枚中/ 1枚目
R2. 5. 15-



様式第1号（第3条関係）

令和4年 第2回匝日五｝臨時会 頃亘三漬寸論

発 言 通 告 書

加須市議会議長 栗原 肇 様

次のとおり通告します。

会派名 立憲民主党加須市議団

令和4年 6月

会派受付番号 15- I 

通告番号 I S

議席番号 1 0番 氏名野中 芳子

議案番号I 議 案 名

第48号 令和4年度加須市一 般会計
議案 補正予算・（第1号）

第49号 令和4年度加須市一 般会計
議案 補正予算（第2号）

発 言 要 旨 答弁者職名
（討論は反対又は賛成の別） （討論は不要）

① 住民税非課税世帯等に対する臨時特
別給付金給付事業
• 前回の給付事業で約2000世帯がI福祉部長

なぜ申請しなかったのか検証はして
いるのか伺います。

• 前回受給した世帯も原油価格、物価 I 福祉部長
高騰対策の必要性があるのではない
か伺います。

・家計急変世帯の審査方法と申請型に I福祉部長
ついての周知方法（回覧板等の使用
含め）を伺います。

・システム改修費、どこの事業者がや I 福祉部長
るのか、全国一律の費用か伺いま
す

② 低所得の子育て世帯に対する子育て
世帯生活支援特別給付金事業
・システム改修費、どこの事業者がや 1 こども局長

るのか、全国一律の改修と思うが各
自治体が同様の金額を計上している
のか伺います。

• 市の仕様書の内容説明をお願いしま 1 こども局長
す。

① 薪函コロナウイルス感染症予防対策
事業

• 新型コロナウイルス感染症対応地方 総合政策部
創生臨時交付金について、これまで 長
に市に入った総額と、6月17日現在の
残高を伺います。

② 予防接種事業
・子宮頸がん予防接種の国からの積極 1 こども局長

的勧奨の差控えにより接種機会を逃
した方に対するキャッチアップ接種
だが国庫補助はないのか伺います。

・周知方法、お知らせ内容、相談への iこども局長
対応について伺います。

2枚中/ 1枚目
R2. 5. 15~ 



議案番号

令和4年 第2 回匝丑� 臨時会 ①寸論

議 案 ， 名

所信表明

発 言 要 旨
（討論は反対又は賛成の別）

答弁者職名
（討論は不要）

① 市政運営の基本に大橋市政の
「継承」と「革新」を掲げています。
「革新」への考えを伺います

② 「加須市総合振興計画を着実に推進
しながら…政策の実現に全力で取り
組んでいく。」としています。
大橋市政下で総合振興計画と答弁で
麒薗吾が生じたことをどのように考え
るか伺います。

（第一回定例会での池田裕美子議員の一般
質問、 計画ではバイオマス発電による電
カの創出とある。 その可能性を探った経緯

答弁ーパイオマス発電の検討に至った経
緯はないと環境安全部長）

③ 「加須駅南に加須版ス ーパー シティ
構想」
・幅広く関係皆様の意見を聞くとし

ている具体的に誰にどのように聞く
のか伺います。
「ウエルネス」「スマ ー ト」「レジ
リエンス」は加須市全体的に捉える
べきと思うが考えを伺います。

④ 市民を挙げての健康づくり 、—
健康や医療の現場で働ける人材育成
は、子どもの頃からの意識付けや能
力育成が必要と考えるが、いかがで
しょうか。

市長

市長

市長

市長

市長

⑤ 三次救急病院の済生会加須病院に対 I市長
して今後の財政支援に対する考えを
伺います。

⑥ 外国人や性的少数者などの人権を擁 ［市長
護するための意識啓発を進めるとし
ています。パー トナー シップ制度・
ファミリー シップ制度甜入への考え
を伺います。

⑦ 市としてできる「女性の人権擁護」 i市長
について政策はあるのか伺います。

⑧ 財政運営について
実質収支比率が高いことについて、
考えを伺います。

市長

2枚中/ 2 枚目
R2. 5. 15-



様式第1号（第3条関係）

2022年 第2回定例会 1 7日質疑

発

加須市議会議長．栗原肇様

次のとおり通告します。

―-
[

 

通 告． 書
2022年 6 月 1 5 

議席番号

会派名 日本共産党加須市議会議員団

28 番 氏名小坂 徳蔵

� 通告番号 し

議案番号 議 案名

所信表明 I 市長の所信表明について

発言要旨 • I答弁者職名
O 「災害に強い安全なまち」
i . 越水等時の最優先課題、 「誰ひとり 答弁者は全
取り残さない」避難対策を問う て市長

e}3つ目、5つ目の課題
i. 子ども用紙おむつ、粉ミルク、生理
用品等の配布・再開を質疑する

®ジェンダー 平等の推進について
i . 庁舎内の活性化、行政サ ー ビス向
上、市民と共同· 連携のまちづくり
に繋がる等を質疑する

ii. 課長職 30%の2年後到達を問う

〇商業地の負担水準が60%未満土地の
負担調整措置(2. 5%)について

第46号議 専決処分（市税条例の一部 i . 該当する筆数、及び商業地全体に占I総務部長
案 改正） I める割合について

ii. 負担水準60%を超える状況は如何か
筆数と割合を問う

〇民生費、生活困窮者自立支援金支給
i. 総合支援資金の貸付件数及び貸付額 I 福祉部長
ii. これまでの支給状況、
iii. 周知の方法
iv. 返済免除の状況

第49号議 I 一般会計補正予算（第2号） I —以上、4点を質疑する
案

®学校給食費：地場産野菜購入と賄材
料費高騰分の支援

i. 支援の経過を問う 教育長
ii. 支援措置の編成過程とコロナ禍の子 市長
育て支援について質疑する

2枚中/ 1枚目
R2. 5. 15-



2022年 第2回定例会 1 7 日質疑

議案番号 議 案 名 発 言 要 旨 答弁者職名

- o登記への記録者がDV被害者等であ

る場合、 登記所から市への通知事項

第51号議 にDV被害者等の住所に変わる事項が

案
市税条例等の改正 追加される内容に関して質疑する

i . 住所に変わる事項の内容について 総務部長

s ii. 対象案件の見込みについて

2枚中 I 2枚目
R2.5.15-


